



WINTERZEIT - FONDUEZEIT

Wenn die Tage kürzer werden, die Temperaturen sich langsam in Richtung Nullgrad-Grenze neigen und die warme Wohnung sich als gemütlicher Rückzugsort entpuppt, dann ist es so weit: Es ist Fonduezeit. Viele Schweizer nutzen die Gunst der Stunde, um das Schweizer Kultgericht zuzubereiten. Doch halt – haben wirklich wir Schweizer das Fondue erfunden? Die Herkunft des Käsefondues ist unklar. Nicht nur die Schweizer, sondern auch die Savoyarden erheben Anspruch auf den Ursprung des Gerichts. von René Laemmel



TÄGI-FONDUE Das Fondue-Chalet im Tägi liegt zwischen den neuen Eisfeldern und ist bis Ende Februar 2020 offen. Es bietet für mehr als 100 Personen Platz.

FESTESSEN AN FEIERTAGEN

In Deutschland ist Käsefondue der Klassiker zu Weihnachten und Silvester. In der Schweiz bekommen Sie das Nationalgericht das ganze Jahr. Kein Wunder, denn es gibt so viel mehr Gelegenheiten für ein geselliges Käsefondue.

FEIERN MIT FREUNDEN

Ein toller Grund ist mal wieder ein paar nette Leute einzuladen. Die haben meist auch alle Zeit, was nicht überrascht, denn Fonduefeste ohne Anlass sind die besten.

SCHNELLER SCHMAUS FÜR SPONTANE

Für spontane Einladungen oder den schnellen Schmaus nach der Outdoor-Akti-